

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	El supersecretario Omar Hamid	Con el nombramiento de Omar Reyes Colmenares como titular de la Unidad de Inteligencia Financiera en lugar de Pablo Gómez, el secretario federal de Seguridad, Omar Hamid García Harfuch, se convierte en el supersecretario del sexenio. Y que, además de ser uno de los principales estrategas de investigación de García Harfuch, el nuevo titular de la UIF colaboró en aéreas similares de la Agencia de Investigación Criminal y la Policía Judicial Federal.
EL ECONOMISTA	Ricos y Poderosos Marco Antonio Mares	Nu México, en pos de la rentabilidad explosiva	Se anunció oficialmente la salida de Pablo Gómez de la UIF. De manera inmediata se hizo público el nombre de su relevo: Omar Reyes Colmenares , quién deberá ser ratificado por la Comisión Permanente del Congreso. Reyes Colmenares es abogado y fungía como titular de Prevención y Reinserción Social de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana del gobierno federal. Ha ocupado cargos directivos en Interpol, Jefatura de la Policía de Investigación de la FGJCDMX; fuerza de Seguridad e Inteligencia del Sistema Penitenciario y Subsecretario del Sistema Penitenciario en la SSC del Gobierno de la CDMX.
EXCÉLSIOR	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Círculo de hierro: Sheinbaum y Harfuch	El nuevo titular de la UIF, Omar Reyes Colmenares , proviene del núcleo duro que acompañó a Harfuch, primero en la Policía Federal y luego en la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México. Este relevo significa enfrentar al crimen con inteligencia, siguiendo el rastro del dinero que financia extorsión, secuestro y narcotráfico.
24 HORAS	Pregunta sin Ofensa Karina Aguilar	Adiós, Pablo, bienvenido Omar... García Harfuch	Omar Reyes es licenciado en Derecho y, hasta este lunes, se desempeñaba como titular de Reinserción y readaptación Social de la SSPC. Ha sido subsecretario del Sistema Penitenciario de la Ciudad de México , cargo que le otorgó García Harfuch, cuando encabezaba la Policía capitalina y a decir de la presidenta de México, es especialista en inteligencia.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Golpeteo interno	El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, acusó ayer que por ambiciones políticas hay un golpeteo interno, muy delicado, evidenciado por los señalamientos en contra de Adán Augusto López por su relación con Hernán Bermúdez Requena.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Aspiraciones políticas	Sandra Cuevas reapareció con intenciones políticas claras. Asumió la Coordinación General de México Nuevo en la CDMX , proyecto que busca convertirse en partido en 2027.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Va en serio	Omar Reyes Colmenares, el hombre cercano a García Harfuch que encabezará la UIF, es un funcionario de toda la confianza del secretario de Seguridad Ciudadana federal. Reyes Colmenares llega en sustitución de Pablo Gómez.
EL HERALDIO DE MÉXICO	Sacapuntas	Apoyo total	Con un amplio respaldo llegó Omar Reyes Colmenares a dirigir la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), incluido el espaldarazo de la presidenta Claudia Sheinbaum.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	UIF, el final del terrorismo de Estado	El arribo a la UIF de un profesional en las tareas de inteligencia, Omar Reyes Colmenares, servidor público en cuya foja resalta el entendimiento de la delicadeza de esas tareas.
EL UNIVERSAL	Serpientes y escaleras Salvador García Soto	La presidenta se libera y Harfuch se fortalece	El nombramiento del nuevo titular de la UIF tiene una doble interesante lectura: por un lado, con la salida de Pablo Gómez la llegada de Omar Reyes Colmenares, la presidenta Claudia Sheinbaum hace uno de sus primeros nombramientos enteramente decidido por ella , en un área estratégica que ocupaba un recomendado de su antecesor.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Que la UIF se dedique a lo suyo	Omar Reyes Colmenares será el nuevo jefe de la Unidad de Inteligencia Financiera. Reyes Colmenares es un cuadro cercano a Omar García Harfuch con quien trabajó durante la administración de Claudia Sheinbaum en la CDMX.
EL HERALDO DE MÉXICO	Autonomía relativa Juan Zavala	Saquen las palomitas	Pablo Gómez nació para grillar. Igual que Ricardo Monreal. El pleito se avecina y entre estos dos no parece haber la mejor de las químicas.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Dinero, partidos y reforma electoral	El asunto además le sirve para quitar de supuesto como titular de la UIF a Pablo Gómez, nunca hizo mucho ahí.
LA RAZÓN	Rozones	La reforma que viene	Nos recomiendan no perder de vista ni un detalle de la reforma electoral que se empezó a cocinar con la salida abrupta de Pablo Gómez de la Unidad de Inteligencia Financiera.

REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	La última y nos vamos	El pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación arrancó formalmente el día de ayer el Segundo Periodo de Sesiones del año .
EL FINANCIERO	Confidencial	Lecciones de negociación	No ha pasado desapercibido en diversos círculos internacionales el resultado de la negociación que México obtuvo con Estados Unidos .
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	El machín diputado Pedro Haces	El diputado de Morena, Pedro Haces pidió a cuatro de sus compañeros hombres presentes en el evento ponerse de pie y "no hacerse chiquitos ante tanto viejerío que hay aquí"
MILENIO	Trascendió	Liderazgos	Que la dirigencia de Morena convocó a diversos liderazgos a una reunión de análisis sobre la situación interna y el ruido que se ha generado en torno a Adán Augusto López .
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Plurinominales	La presidenta Claudia Sheinbaum reiteró su oposición a la representación proporcional . "Desde nuestra perspectiva, no debe haber listas de pluris", apuntó.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	¿Reforma de Sheinbaum?	Ahora, sin embargo, la presidenta Claudia Sheinbaum tiene la mayoría requerida para hacer una reforma a su conveniencia , si antes no decide sacudirse la sombra del mesías morenista.
EL FINANCIERO	La feria Salvador Camarena	Reforma electoral	En la encuesta del El Financiero de ayer se repite el fenómeno de una presidenta con alta aprobación en general, pero con números rojos por doquier .
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda Patterson	Son lo mismo	Varias de las cabezas del movimiento de la cuarta transformación han sido exhibidas dándose vida de ricos en sus vacaciones de verano y muy lejos de la justa medianía; sobriedad que pregona Morena.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Crisis humanitaria en la Franja de Gaza	Yo sí les creo a los medios serios internacionales cuando reportan una crisis humanitaria en la Franja de Gaza . Las escenas de muerte, hambruna desplazamiento son devastadoras.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	¿Quién manda aquí?	Es una impresión correcta. López Obrador le diseñó el proyecto y gobierno Claudia Sheinbaum , le cambió las leyes, la hizo candidata y le nombró los puestos fundamentales, en el gabinete y en el Congreso.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Encuesta al pueblo	Debe reducirse el costo del proceso electoral pero hay que ser cuidadosos . La elección judicial demostró los problemas de disminuir las exigencias de calidad.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Consultoras de Morena, bajo la lupa	Rafael Barajas, conocido como El Fisgón, el videógrafo y propagandista primo del régimen, Epigmenio Ibarra, aseguró en el contexto de la etiqueta que le han puesto a políticos del régimen como "narcopolíticos", que "la CIA está operando para destruir" el movimiento de la 'cuatroté' .
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Premio mayor	La directora general de Lotería Nacional, Olivia Salomón Vivaldo, se ha aplicado en recuperar la fortaleza de una institución, que le fue encomendada .

Síntesis informativa

05 de agosto de 2025

MILENIO	Razones y pasiones Elisa Alanís	Caso Cassez Vallarta-García Luna	Con cariño y respeto he reportado -con múltiples voces, documentos y audiencias- el asunto Cassez-Vallarta. Así como el de su aprehensor Genaro García Luna. Cubrí el juicio. Ese sí, condenado (por unanimidad) y encarcelado en EU por trabajar (mientras era el encargado de nuestra seguridad) para el cártel de Sinaloa.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Pemex y la socialización de sus pérdidas	Petróleos Mexicanos (Pemex) necesita operaciones muy profundas y muy costosas para contener sus pérdidas acaso su quiebra definitiva.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Aranceles	Cargados de violencia llamativa están siendo los 90 días que ha dado Donald Trump para que México demuestre que está haciendo lo suficiente en el combate a los cárteles y así no sea castigado con aranceles e intervenciones directas.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	La reforma que viene	Apenas estamos en agosto y en el gobierno federal ya empezaron con las bromas del Día de los Inocentes Porque de eso se trata el decreto que crea la Comisión para la Reforma Electoral , pues promete "convocar al pueblo", "realizar estudios", "llevar a cabo análisis" hasta "constituir grupos de trabajo" para definir el rumbo de la democracia mexicana.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Los derechos retroceden	Desde la llegada de Morena al poder han buscado la forma de controlar absolutamente todo desde el Ejecutivo. Y paso a paso lo están logrando.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Nunca se sabrá	La justicia se desvirtúa y corrompe al mezclarse con la política. Tal es el caso de lo sucedido con Florence Cassez e Israel Vallarta.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC